

Jalin Hubungan Baik Babinsa Rutin Turun Kampung Kunjungi Warganya

Dony Numberi - PAPUA.JENDELAINDONESIA.COM

May 28, 2023 - 21:32



KEEROM - Menjaga hubungan baik dengan warga binaan, Babinsa Koramil 1701-05/Waris, Sertu Infandi dan Sertu Berce pentury melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dalam rangka Pembinaan Teritorial (Binter) dengan warga binaan Bapak Yosep Amo, Kampung Pund, Distrik Waris, Kabupaten Keerom. Jumat (26/05/2023).

Babinsa selalu ada di tengah-tengah masyarakat merupakan tugas pokok Babinsa di wilayah binaan. Salah satunya yaitu dengan melakukan komunikasi sosial dalam menciptakan situasi dan kondisi agar kampung tetap aman dan kondusif, serta membantu mengatasi setiap kesulitan warga di wilayah binaan.

Dalam kegiatan Komsos yang berlangsung Sertu Infandi menyampaikan kepada

warga binaan agar selalu menjaga keamanan, ketertiban dan kerukunan di dalam kampung. Dalam kegiatan Komsos ini juga untuk mencerminkan rasa kemanunggalan TNI, khususnya Babinsa bersama warga di wilayah binaan," ungkapnya.

Kegiatan komunikasi sosial ini selain untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan, juga untuk mempererat hubungan TNI dengan masyarakat. Dengan adanya Babinsa yang selalu memantau wilayah desa binaan, akan tahu hal sekecil apapun setiap permasalahan warga binaannya, sehingga permasalahan dapat diatasi dan diselesaikan dengan cepat.

Selain itu Babinsa juga berkoordinasi dengan Bapak Yosep Amo tentang kepastian pelaksanaan kerja bakti Jum'at bersih, pembersihan badan jalan sepanjang kampung dan Babinsa berharap warga Kampung Pund ikut serta dalam kegiatan tersebut.

Merespon apa yang di sampaikan oleh Babinsa, Bapak Yosep Amo menyampaikan bahwa, "Keadaan kampung saat ini aman-aman saja. Warga sibuk dengan rutinitas kegiatan berkebun dan berburu. Mengenai kegiatan kerja bakti Jum'at bersih akan dilaksanakan hari Jum'at minggu ini," jelasnya.

Lebih lanjut Bapak Yoseph Amo menuturkan, "Aparat kampung sudah mengimbau warga untuk ikut serta dalam kegiatan kerja bakti Jum'at bersih. Kami sebagai warga sangat mendukung aparat kampung untuk melaksanakan kerja bakti. Apalagi kegiatan tersebut untuk kepentingan bersama yaitu kebersihan Kampung Pund."

"Terima kasih atas kehadirannya Pak Babinsa di sini. Agar kita bisa melakukan aktivitas dengan baik maka yang perlu diperhatikan adalah kebersihan lingkungan kita sendiri," tutup Yoseph. (Redaksi Papua)